



# 筐中だより

伊丹市立笹原中学校学校通信第4号  
平成29年7月5日  
編集責任者 校長 太田洋子

## ★伊丹市中学校総合体育大会が行われています!

早いもので、1学期も残すところあとわずかになりました。そして、運動部の3年生にとって最後の試合となる「伊丹市中学校総合体育大会」が7月1、2日に行われました。後半の戦いは、8日、9日に行われます。応援よろしくお願ひいたします。

### 現在の主な成績

男子バレー部 優勝  
女子テニス部 団体優勝

この他にも個人種目で表彰されています。



## ★能楽ワークショップを実施しました!

日本の伝統や文化を学び体験することは、学校でもよく行われています。

でも、なかなか本物に出会うことは難しいものです。今年度は、「文化芸術による子供の育成事業（文部科学省）」の巡回講演を行う学校に笹原中学校が選ばれたことから、本校で「能」の公演会を10月2日に実施することになりました。

そのための事前学習として、6月29日に能楽ワークショップを行いました。

お話を聞くだけでなく、すり足の実演や方先生をモデルに、能の装束や能面の付け方を学ぶことができました。



## ★大規模改修で学校がきれいになります!

筐中は築後35年がたち、あちらこちらが老朽化してきました。すでに一部の工事が始まっていますが、夏休みを中心に、体育館棟及び格技棟の大規模改修を行います。終業式終了後に、職員室や保健室などが、特別教室棟に移動します。

また、正門が閉鎖、東門が通用門となり、職員室等への入り口が、給食荷受け室の横に変更になります。

2学期の始業式には新しくなって元の場所に戻る予定です。工事中は色々とお迷惑をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

校長室・事務室・技能員室 → 1階A Lルーム  
職員室 → 2階 コンピュータ室  
保健室 → 2階第1理科室



## ●オープンスクールを実施しました!

6月17日(土)に、オープンスクールを実施しました。多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございました。当日参加された保護者の皆様からいただいたご意見を紹介します。(前回の5月のオープンスクールの際のご意見もあわせて掲載しています)

《6月17日》

○ゆっくり見学させていただきました。体育の授業は初めて見ましたが、キビキビと先生の号令で子どもたちが行動していて、素晴らしいなあと思いました。いつもありがとうございます。(3年生保護者)

○子どもたちがしっかり授業を聞いていたので感心しました。(2年生保護者)

○集中して授業を受けていました。(2年生保護者)

《5月2日》

○いい環境で授業を受けているなと感じました。(1年生保護者)

○体育の行進などしんどそうだなと思いましたが、みんなキビキビと頑張っていてえらいなと思いました。すれ違ふとき挨拶してくれる子が多くてうれしかったです。(2年生保護者)

○学年問わず、しっかりと挨拶が行える生徒が多く、とても気持ちがよかったです。(1年生保護者)

オープンスクールにあわせて第2回笹原中学校学校運営協議会を開催し、改善点は赤色、よい点は青色の付箋に記入することをお願いして学校を見ていただきました。

全体的に良くなっているという意見はいただきましたが、「習熟度別学習に工夫が必要」「雑巾が乱れているクラスがある」「観葉植物の手入れや清掃が不十分」といったご指摘をいただきました。

筐中のHP



さらに、「学力向上を目指して～家庭・地域と学校が連携してできること～」をテーマに、グループに分かれたワークショップ形式の熟議を試みました。

みなさんから出された意見は、今後の学校の改善に活かしていきます。

また、清掃活動については、生徒指導部が中心となり、2学期に重点的に取り組んでいきます。

なお、詳細については笹原中学校のHPにコミュニティ・スクールのサイトを新たに作りましたので、是非ご覧ください。

### 学期末三者懇談について

7月5日(水)～11日(火)まで、三者懇談を行います。すでに、期末テストのプロフィールはお返ししています。学習や生活面等、じっくりお話ができたかと考えております。何でも、お気軽にご相談ください。